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議員に質問してみました！！

「つがる市議会議員の紹介 ④」特集特集
一昨年の選挙を経て、新たな顔ぶれで３年目を迎えたつがる市議会。

少し堅いイメージのある議員ですが、市民の皆さまに少しでも身近に感じていただけるよう、

令和６年６月定例会号から18人の議員を紹介しています。
４つの質問を通じて、議員の横顔を知ってみませんか？

左から順に議席番号、氏名、会派名、市議会議員歴（※在任特例含む）

Ｑ．議員になろうと思ったきっかけは？
Ａ．周りからのすすめ
Ｑ．最近気になった新聞記事は？
Ａ． 2040年度の国の電源構成目標について、再生可

能エネルギーの割合を最大５割としたこと
Ｑ．つがる市の発展に必要なことは？ 
Ａ．基幹産業である農業の振興
Ｑ．議員生活で力を入れてきたことは？
Ａ．市民の意見を聞き、それを行政に届けてきた

Ｑ．議員になろうと思ったきっかけは？
Ａ． 中学生の時、父と国会議員の演説を聞きに行った

のを機に政治へ関心を持ったから 
Ｑ．つがる市の発展に必要なことは？
Ａ．若者の定住と働く場所の確保
Ｑ．今後の目標は？
Ａ．市民の声に耳を傾け活発に行動していきたい 
Ｑ．議員をやっていてよかったと思うのはどんなとき？
Ａ．議会での提案が市の政策に採用されたとき

Ｑ．最近気になった新聞記事は？
Ａ． 高額療養費制度の負担上限額引き上げをめぐる議

論について
Ｑ．つがる市の発展に必要なことは？
Ａ．若者が地元で働くことのできる企業誘致や街づくり
Ｑ．議員生活で力を入れてきたことは何ですか？ 
Ａ．基幹産業である農業の発展と農地の保全整備 
Ｑ．議員をやっていてよかったと思うのはどんなとき？
Ａ．地域の困りごとを議会に届けて解決できたとき
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